



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Éctor Jaime Ramírez (Diputado-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- “Nosotros como partido lo que estamos proponiendo es que realmente sí se abra el diálogo, se escuche a todos los actores y se puedan sacar conclusiones, porque, por un lado, se señala a algún funcionario de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados**, que es solo para escuchar y no para modificar, entonces sería una simulación. Nosotros estamos abiertos al diálogo para fortalecer al Poder Judicial y estaríamos esperando a que ellos puedan tener la mayoría calificada, se apruebe sin cambios ni una coma, estamos dispuestos a escuchar las reformas, a escuchar los actuarios y ver qué es lo mejor para México en este Poder Judicial”.

https://drive.google.com/file/d/1jyraLfXeO0d4bu0XQcVF9XxBU_ZXbLuS/view